

令和 5 年 1 月 27 日

1 年 1 組の保護者様

大阪市立加美南中学校
校 長 泉 和善

インフルエンザ等による臨時休業について

大寒の候、皆様におかれましてはますます健勝のこととお喜び申しあげます。

平素は本校の教育活動推進にご理解ご協力を賜り、心よりお礼申しあげます。

さて、インフルエンザの流行により、大阪市内も学年・学級休業措置をとっている小・中学校も数多い状況にあります。

本校の 1 年 1 組におきましても、インフルエンザ等による欠席生徒が増加する傾向にありましたが、本日のインフルエンザ等を含めた風邪症状による欠席者数が、16名（内、インフルエンザの数は3名で発熱・風邪症状が13名）にのぼり、さらなる拡大を防ぐため、学校医の先生の助言と教育委員会の指示を受けまして、次のような措置をとらせていただきます。

つきましては、たいへんご心配をおかけするところですが、ご理解ご協力のほどよろしくお願い申しあげます。

記

「1 年 1 組を、本日 1 限目終了後に下校させます」

なお、次の1 年 1 組の登校日は 1 月 30 日（月）となります。休み中（土日）の外出はできるだけ控えていただき、休養していただくとともに風邪症状がある場合は早めに病院で受診していただきますようお願いいたします。